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受
付
月
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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １ 本町の土地利

用の在り方につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本町は、大都市と産業都市の中間に位置

し、ベッドタウンとして開発が進んだ一方

で、いまだ６割を超える農業振興地域を有

する自治体である。  

都市計画マスタープランの目標年次が

迫ってきたこの時期に、本町の土地利用の

基本的考え方と、将来展望をうかがう。  

 

⑴  道の駅予定地の今後の活用策はど 

のように考えているか。  

 

⑵  本町の農業振興地域面積は 1183ha

と、町面積の約 65.6%を占める。日本

の人口動向を鑑みれば、住居系の開発

の期待はきわめて少ない一方で、農業

のおかれる環境もまた厳しい。本町の

農地活用策の展望についてはどのよう

に考えているか。  

 

⑶  立地適正化計画の実施により都市機

能誘導区域および居住誘導区域と、そ

の他の区域との「差」も気になるとこ

ろであるが、どのように考えているか。 

 

⑷  目標年次が 32 年度である都市計画

マスタープランの次期プランへの取り

組み状況はいかがか。  

 

 

 

 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

箕 浦 克 巳 

 

水 川  淳 

７ 
       ２月１２日 

午前・午後 ３時 １０分 

 

９ 

新東会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 ９番 氏名 水 川  淳 

 

２ 公共交通の現

況と将来の展望

について 

 

 

バスターミナルの出現は本町の公共交

通の利便向上への寄与と、それに伴う人

口・産業の流入の可能性を有する。併せて

既存住民および利用者のさらなる利便向

上に向けた公共交通の将来展望をたずね

る。  

 

⑴  バスターミナルに関する、利用方法

や乗り入れの調整などの現在の進捗状

況はいかがか。  

 

⑵  バスターミナルの運用開始に伴い、

公共交通網の再編も考えられるが、そ

の際の既存路線への影響検討や、利用

者や周辺住民の声の集約・発信はどの

ような形でなされるのか。  

 

⑶  バスターミナルの運用開始に伴い、

公共交通網の再編も考えられるが、巡

回バスとの調整についてはどのように

進めていくのか。  

 

⑷  都市間バスの発着など多様な可能性

を有するが、その誘致や要望はどのよ

うな形で進めていくべきか。  

 

 

町長 

担当部長 

 


